

# LA DEMAJAGUA

Organo Informativo del Regional Manzanillo.

Año I - Lunes 26 de Mayo de 1969 - No. 14

## CELEBRA LA UJC ACTIVO REGIONAL

Con la presencia del machetero decimillonario Pedro del Toro, se celebró en Playas Coloradas, Niquero, el primer activo regional de la UJC donde se informó que la operación juvenil "14 de Junio" ha cortado en la región 4 236 097 arrobas de caña aportando 600 mil horas voluntarias desde enero a principio de mayo.

## ¡A CONQUISTAR TRIUNFOS!

Ya se encuentran en los campos de la región, la masa de obreros y campesinos, de hombres y mujeres de los distintos organismos, con sus dirigentes al frente, cumpliendo las orientaciones de la dirección revolucionaria para, en el Segundo Escalón, desarrollar la jornada de 15 días de lucha, heroísmo y victoria por los 10 millones que equivale a expresar con nuestro mayor impulso en las siembras de caña, fundamentalmente, la seguridad de que el compromiso moral del pueblo será cumplido.

Ante las continuadas lluvias, y las dificultades que se presenten, el pueblo se crece y como lo ha demostrado en distintas ocasiones, cumplirá todas las metas propuestas, con el heroísmo y abnegación de que sólo es capaz una nación, cuando sabe que el camino escogido es el que conduce a la cima de su felicidad.

¡Al igual que en la primera fase de la victoriosa Operación Girón, a realizar con ímpetu extraordinario, el mayor esfuerzo para cumplir las metas de siembra de las cañas de la zafra del 70, paso de vital importancia para el fortalecimiento económico del país.!

## Hacia Holguín el Batallón "Manzanillo"

Manzanillo, 25 de mayo. - El primer secretario regional del Partido, William Ganén Ganén, despidió en horas de la mañana de hoy en la Casa de la Cultura de esta ciudad, al Batallón "Manzanillo", formado por 249 hombres y una mujer, militantes del Partido y la UJC, obreros de avanzada y ejemplares que de inmediato se integrarán a las tareas de siembra de las cañas de la zafra del 70 en la regional Holguín, formando parte del contingente de Trabajo Comunista "Combate de Uvero".

El Batallón "Manzanillo" se ubicará en la zona de Holguín, en el lugar conocido por Canalito, donde emprenderá las tareas de siembra y fertilización de caña.

Margarita Tamayo, de 40 años de edad, representación de la mujer en el Batallón expresó: "Sabemos que las condiciones en que trabajaremos no son las mejores, pero, estamos dispuestos todos a luchar en las más difíciles condiciones a fin de que todas las cañas de la zafra del 70 sean sembradas". Ella ha participado como machetera en cinco zafras donde ha mantenido promedios de 250 arrobas diarias. Es trabajadora de avanzada y en distintas ocasiones ha marchado con contingentes hacia la costa Norte donde ha realizado magnífica labor.

En cada hombre o mujer de este batallón, hay la firme disposición de trabajar en cualquier circunstancia, bajo la lluvia o el fango para cumplir la misión encomendada por el Partido, de ello nos percatamos en distintas entrevistas que realizamos.

La estructura del batallón es similitar, lo forman 3 compañías y tiene organizada su jefatura que cuenta con un jefe de batallón y uno de operaciones y personal, un político y los jefes de compañía.

R.S.P.

## Nuestra Solidaridad con el Pueblo Africano

Desde el pasado día 23 hasta el 28 de mayo se celebra la Semana de Solidaridad Internacional con los pueblos de Africa. Con este motivo el Secretario Ejecutivo de la OS-PAAAL hizo un llamamiento a todas sus organizaciones miembros y a todas las fuerzas revolucionarias del mundo a manifestar su solidaridad militante con la lucha del pueblo africano. El pueblo cubano mostrará durante esta jornada su solidaridad con la lucha del hermano pueblo por su emancipación.

## Recuperaron Carros para Cañas que Estaban Abandonados

En jornadas de trabajo voluntario los obreros del central Bartolomé Masó del municipal del mismo nombre, reconstruyeron 5 carros-jaulas de los que usa la locomotora para conducir caña al central.

Para realizar tal labor, estos obreros laboraron en brigadas de 20 hombres, mientras sus compañeros, en el central, redoblaban sus esfuerzos en los distintos departamentos, realizando el trabajo de ellos y el de los que se encontraban enfrascados en las tareas de restauración.

Los carros reparados habían sido desechados hacía más de seis años y debido a la iniciativa y la constancia de los compañeros, éstos ya pueden volver a prestar servicios.

Además los obreros de este central sobrecumplieron la meta de horas voluntarias, durante la jornada de Girón, que constaba de 18 000 horas y laboraron 18 798.

Mario Naranjo V.

## Construyen bases para modernas maquinarias

Con impetuosa actividad laboran 40 obreros del MICONS, en las obras de ampliación de los talleres Comandante "Fajardo" Sección A., donde construyen 59 bases para la instalación de igual número de maquinarias modernas que permitirán un mayor desarrollo de dichos talleres en la elaboración de piezas para los centrales.

En el Segundo Escalón, estos obreros de la construcción están laborando 9 horas diarias y se han comprometido a trabajar 1 000 horas voluntarias para impulsar al máximo sus tareas, según informó José A. Díaz, responsable general de la obra que allí se realiza.

## Abierto Internado para Niños Campesinos

Un internado para niños de las zonas campesinas comenzó a funcionar en Veguitas. El mismo cuenta con una matrícula de 30 alumnos que reciben clases correspondiente al calendario normal de Sexto Grado.

En el nuevo internado se ha implantado 3 sesiones de clases que permiten el mayor desarrollo cultural de los alumnos.

Este internado funciona especialmente para los niños campesinos a los cuales se les hacía difícil la asistencia a clases por estar sus casas alejadas de las escuelas de la zona.

El funcionamiento del internado ha sido posible debido al esfuerzo del Minned y los organismos revolucionarios del municipal.

Germán Bosch.

## GANAN ORDEN PRIMERO DE MAYO

En el municipal Media Luna, tres centros del cordón Ganadero obtuvieron la Orden 1ro. de Mayo al cumplimentar todas sus metas.

También en el municipal San Ramón, en esta región, ganaron la Orden el Lote No. 10 de "El Jíbaro" y el 12 de "Las Muchachas".

### La División "Combatientes del 70"

Los trabajadores de la región ya se disponen a engrosar las filas de la división "Combatientes del 70", cuyos integrantes estarán laborando en las tareas de la zafra de los 10 millones, hasta el 26 de Julio del próximo año.

Es por ello que la dirección regional de nuestro Partido, teniendo en cuenta la necesidad de cumplimentar los grandes planes de nuestra Revolución y muy especialmente los de la gran zafra del 70, compromiso moral de nuestro pueblo, exhorta a todos los trabajadores de la región a formar filas en esta gloriosa división, la cual estará formada por los mejores hombres y mujeres de nuestra región.

¡Todos a participar en esta gran gesta histórica, a escribir páginas heroicas que nos permitirán salir del Sub desarrollo existente!

### Culminan Compromisos para Obtener Distinción 26 de Julio

Un total de 7 300 jóvenes se han comprometido, en 276 asambleas celebradas a obtener la distinción "26 de Julio", según se dió a conocer al finalizar el proceso de celebración de estas asambleas en nuestra región.

El sector que más se destaca es el agrícola con 1 515 jóvenes que han fijado sus compromisos. Le siguen los estudiantes secundarios con 1 168 y los trabajadores de prestación de servicio con 1 100.

### En Marcha la Emulación Especial del 2do. Escalón

A todos los movilizados de la avanzada que se mantengan realizando su tarea diaria durante los 30 días del 2do. Escalón, se les hará entrega de un certificado como constancia de su participación en la Jornada.

Al concluir la Operación 2do. Escalón se hará el chequeo final de emulación a los distintos niveles y las unidades en la Avanzada que resulten ganadoras se les entregará los gallardetes y banderas que hasta ese momento se rotaron. Se entregarán los certificados acreditativos de la participación de los combatientes en la Avanzada, los cuales serán firmados por el Jefe del Batallón. Cada certificado tendrá un espacio para acreditar los casos de los combatientes que resulten elegidos al final como destacados.

La emulación se desarrollará entre los combatientes de cada pelotón, entre pelotones y compañías de cada batallón.

Dentro de esta emulación se incluyen todos los sectores de las zonas de trabajo agrícola que participen de la organización establecida por la Avanzada, es decir, los obreros agrícolas habituales, de maquinaria del DAP, MICONS Industria Azucarera, etc.

Para los macheteros habituales se mantendrán los cuatro pasos del millón y el bono de los 5 000 arrobas en la emulación establecida.

## Sostienen Emulación en el 2do. Escalón

En Marcial Jiménez, Campechuela, opera una compañía del Segundo Escalón, integrada por 92 trabajadores de los sectores agrícolas y administrativos los cuales laboran en la siembra y fertilización de las cañas del 70.

Esta compañía está formada por cuatro pelotones que sostienen una fraternal emulación entre sí, teniendo como base la disciplina, productividad, estudios políticos y limpieza del albergue.

El pelotón más destacado lo es el No. 2 formado por trabajadores del Podel Local.

Por otra parte, según nos informaron, ellos se disponen extender su horario de trabajo a 10 horas diarias como medio de impulsar al máximo todas las metas.

## GANAN ORDEN UNIDADES AVICOLAS

Con motivo de haber cumplido a cabalidad los índices establecidos, 10 unidades del Combinado Avícola, en la región, obtuvieron la Orden 1ro. de Mayo, establecida por la CTC para honrar tal fecha.

Las 10 unidades agrupan 223 trabajadores quienes laboraron con ahinco con el feliz resultado de haber logrado el galardón.

De las 10 unidades 5 poseen la Bandera "Héroes del Moncada" y 9 han ganado todas las órdenes en sucesión, de la emulación de fechas históricas.

17 unidades avícolas de la región aportaron un total de 41 924 horas voluntarias y ya se disponen a desarrollar similar labor como homenaje a los asaltantes del Moncada.

## EN EL SEGUNDO ESCALON: 15 Días de Lucha, Heroísmo y Victoria POR LOS DIEZ MILLONES

### Trabajan Activamente en el Segundo Escalón

Los obreros del taller de maquinaria "Juan Hernández", situado en "La Demajagua", durante la Operación Girón, repararon 9 tractores MTZ donde aportaron 2 mil horas de trabajo voluntario y ahora, en el Segundo Escalón, redoblan esfuerzos en la reparación de 5 tractores también como homenaje a los asaltantes del Moncada.

Al visitar esa unidad, nos manifestan José Linares y Ernesto Fuoman, enfrascados en terminar la reparación de un Zeter 50, que los mecánicos que allí trabajan han extendido el horario de trabajo a 12 horas diarias como medio de que los equipos sean reparados lo más rápidamente posible.

Fuentes Reyes.



La rápida reparación de la maquinaria agrícola es un deber de todo mecánico para que éstas retornen inmediatamente al campo a prestar sus valiosos servicios.